

# *Presidente Ortega felicita a nicaragüenses por aniversario de independencia*

---



La Habana, 14 sep (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, felicitó a sus compatriotas este 14 de septiembre, en la víspera del Día de la Independencia de Centroamérica.

“Esta es una celebración de todos los nicaragüenses, de todos los centroamericanos que comenzaron a escribir su historia como países independientes, el 15 de septiembre de 1821, hace 198 años”, recordó el dignatario previo al desfile patrio en Managua, la capital.

Rememoró también la histórica Batalla de San Jacinto, en la que fuerzas nicaragüenses derrotaron a un ejército mercenario estadounidense el 14 de septiembre de 1856, hecho sin precedentes en la región.

“Fue la primera vez que defendimos nuestra independencia, la primera vez que luchamos por ella”, destacó el comandante sandinista sobre el desigual combate que marcó un hito en la historia del país centroamericano.

Luego, el presidente leyó el juramento a la patria y la bandera, con el que los estudiantes presentes se comprometieron a esforzarse más en las actividades docentes, deportivas y artísticas, para contribuir al desarrollo de la nación. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/202097-presidente-ortega-felicita-a-nicaraguenses-por-aniversario-de-independencia>



**Radio Habana Cuba**